

Herzchen

Von hey-hey

Was kleines für zwischen durch^^

Herzchen

Wenn ich eins wusste, dann war es das: ich würde nie so enden! Ganz bestimmt nicht. Ich würde nicht einfach meinen Stolz über Bord werfen und anfangen, in der Öffentlichkeit, Herzchen zu malen und die dann am besten noch Rosa auszumalen. Nein! Das würde ich nicht machen. Egal, ob ich nun verliebt war oder nicht. Ich würde nie so enden, wie Lee grade... nur weil er verliebt war, frisch verliebt... Wow... Halt. Lee malte Herzchen, ... okay, Lee malte Herzchen weil er frisch verliebt war... auch irgendwie okay, aber... Lee war frisch verliebt! Nicht okay! Warum hatte er mir nichts gesagt! Ich war immerhin seine beste Freundin! Ich war seine Anlaufstelle wenn er Sorgen hatte und normalerweise war ich auch die erste die gute Nachrichten mitgeteilt bekam. Okay, ich war die Erste, wenn er nicht unterwegs unseren Sensei über den Weg lief. Aber hey, warum wusste ich nichts?!

Ich meine, ich saß nun schon seit 20 Minuten Lee gegenüber und versuchte zu verstehen, wie man in der Öffentlichkeit, in einem Café, auf der Papierserviette anfangen konnte Herzchen zu malen und das mit diesem total verdrehten grinsen. Und dabei entging mir das wichtigste? War nicht zu glauben. Okay, meine Unwissenheit musste man beenden, und zwar schnell. Ich war auch nur ein neugieriges Mädchen.

"Lee?", fragte ich zaghaft, denn als ich ihn das letzte mal unterbrochen habe, um herauszufinden was er da tat, war er erschrocken zusammen gezuckt und hatte sein "Kunstwerk" zerstört, ein Herzchen war nicht wirklich gelungen, zwar konnte ich keinen Unterschied zu den anderen ausmachen, denn die sahen auch so aus als hätte ein kleines Kind versucht Herzen zu malen, und zwar mit links obwohl es doch Rechtshänder war... aber nun gut.

"Ja, Tenten?", fragte er zurück, hielt es aber scheinbar nicht nötig aufzublicken.

"Warum malst du diese Herzen?"

"Das weißt du doch, weil ich verliebt bin...", grinste er mich nun doch an, das "verliebt" trällerte er. Hatte ich schon erwähnt, dass ich Lee zwar sehr mochte, aber es nun mal eine Tatsache war, dass er nicht singen konnte?

"Ja, aber in wen?"

"Ach meine Tenten... weißt du die Liebe, sie macht meistens Umwege, bis sie das Ziel findet, aber man muss aufpassen, dass man nicht selbst dafür sorgt, dass die Liebe noch andere Wege gehen muss, als diese die sie selbst beschreiben will. Denn wenn man nicht aufpasst, denn findet sie das Ziel nicht. Und all diese Probleme, die man wegen den Umwegen hat, wären umsonst. Und man verliebt so etwas Wertvolles... verstehst du?" fragte Lee mich und schaute mich fragend an. Es war wieder dieses komische Funkeln in den Augen. Vielleicht sollte ich ihn doch mal zum Drogentest bringen... okay, ich schweife ab. Also, noch mal... was wollte Lee mir sagen. Irgendwas von Liebe und Umwegen und Ziel, welches aber wegen den Umwegen, die die Liebe aber machen wollte, dann doch nicht findet... okay, man merkt ich habe keine Ahnung.

"Lee?"

"Ja?", fragte er nun und hörte sich genervt an, da ich ihn nun schon wieder von seinen Herzchen abgelenkt habe.

"Was willst du mir sagen? Sag mir doch einfach den Namen...", versuchte ich, dass was ich wissen wollte, auf den Punkt zu bringen.

"Aber Tenten, ich hab es dir doch eben erklärt! Hast du nicht zu gehört?", fragte er nun und blickte mich aus einer Mischung von erschrocken, traurig und verletzt an.

"Doch hab ich, hab ich. Aber ich muss sagen, ich habe den Vergleich nicht ganz verstanden."

"Hm... also, man soll den Tag nicht vor dem Abend loben, weißt du?"

... hab ich eigentlich erwähnt, dass ich Lee echt mag, ihn aber dennoch gerne sehr sehr lange schütteln würde, oder ihm ganz viele kleine Schläge auf den Hinterkopf verpassen möchte? Hab ich das erwähnt?

"..."

"Äh... also, weißt du Tenten, ich bin ... tja, also ich bin frisch verliebt. Ich weiß aber nicht ... du weißt schon, ne?", versuchte er mir umständlich zu erklären.

"Du meinst also, du hast es der Person noch nicht gesagt?"

"..."

"Okay, das heißt du willst noch nicht nun schon irgendwas sagen, bevor es nicht sicher

ist. Und das wiederum heißt, wenn man die Sache mit dem Umwegen wieder aufnimmt, ich könnte ein Umweg, ein UMWEG, für deine Liebe sein?"

"Also, wenn du das sagst, hört sich das irgendwie viel schlimmer an...", meine Lee nur und wandte sich wieder seinen Herzchen zu.

Dieses Gespräch hatte ich vor zwei Wochen mit Lee geführt. Seitdem malte er nicht nur in irgendwelchen Cafés Herzchen sondern überall. Wirklich überall. Als ich ihn letztens besucht habe, war sogar die Tapete neben seinem Bett mit Herzchen bemalt. Gruslig.

Aber leider Gottes war Lee nicht der einzige. Ich glaube nun langsam, dass ist eine Krankheit. Anderes kann man das nicht erklären. Denn nun hatten auch Ino und Sakura angefangen Herzchen zu malen. Als sie sich letzten mal wieder alle getroffen hatten, hatten beide ihr Notizbuch gezückt um sich was aufzuschreiben und dabei hatte ich gesehen, dass sie nur sehr klein geschrieben haben, da alle anderen Seiten schon sehr voll mit Herzchen waren.

Aber bei den beiden war immerhin klar, warum sie die malten. Denn wie es aussah, hatten beide sich ihre Teamkameraden geschnappt. Und waren somit auch frisch verliebt. Aber nun ja, ich hatte die Hoffnung noch nicht aufgegeben, dass es bald wieder vorbei war. Oder nicht alle so waren. Denn bei Hinata war das nie passiert. Aber wahrscheinlich war sie auch viel zu gut dafür erzogen oder schaffe es so was im geheimen zu machen. Aber nun ja...

Es war gruslig, und mir würde so was nie passieren. Ich würde nie Herzchen malen, rosa Herzchen erst recht nicht. So was war eklig.

Tja, seitdem sind wieder zwei Wochen vergangen. Wie viel sich doch in zwei Wochen ändern konnte, unglaublich.

Ich meine... vor zwei Wochen hab ich noch gesagt, so was würde mir nie passieren und nun? Okay, mir war so was nie passiert. Ich male keine Herzchen. Okay, ich war auch nicht frisch verliebt. Immerhin war ich schon eine ganze Weile in dieser Person verliebt gewesen. Okay, ich war zwar grade mal ein paar Tage mit dieser Person zusammen. Aber dennoch, ich würde keine rosa Herzchen malen. Nie!

Ich meine, das würde denn sonst Neji von mir denken?

Schließlich sind wir irgendwie zusammen gekommen, als wir uns über die Herzchen Malerei von Lee lustig gemacht haben.

Nun ja... wie dem auch sei... seit dem ist viel passiert.

Aber ich habe mein Wort gehalten, ich male keine rosa Herzchen, und schon gar nicht in der Öffentlichkeit.

Nur ist mein Tagebuch nun mit ein paar Seiten verschönert worden, wo immer wieder nur ein Name steht, aber mal ehrlich, Tenten Hyuga hört sich doch einfach gut an, oder? Und geschrieben sah es auch so schön aus.

Aber eins hatte ich feststellen müssen. Diese doofen Herzchen hatten eine verdammt starke Anziehungskraft, zwar tat ich alles um da entgegen zu wirken. Aber dennoch, diese Kraft war stark, aber ich war stärker, auf jeden Fall sagte ich mir das immer,

wenn ich mal wieder das Gefühl hatte irgendwelche Herzchen malen zu müssen. Außerdem würde ich meinen Stolz nicht dafür aufgeben. Ganz davon abgesehen, dass ich nicht wusste, das Neji dazu sagen würde. Aber egal. Ich würde den Herzchen entkommen, soviel war klar. Irgendwie würde ich das hin bekommen. Ganz sicher...! Ich hoffte es auf jeden Fall, dass es sicher war.